

Appel à communication IV Congrès doctoral international de musique et musicologie BJC IReMus

---English version below---

Chères doctorantes et chers doctorants,

Chaque année, le BJC de l'IReMus organise le Congrès Doctoral International de Musique et Musicologie. Celui-ci présente l'état actuel des principales thématiques de la recherche en Musicologie qui sont représentées dans les travaux des jeunes chercheuses et chercheurs de différents pays. Le Congrès est ouvert à toutes les doctorantes et tous les doctorants de cette discipline, quel que soit leur laboratoire d'origine ou leur université.

Date du congrès : Du mercredi 5 au vendredi 7 octobre 2022
Lieu du congrès : au Centre International de Conférences, 4 place Jussieu, 75005 Paris
Date limite de soumission de propositions : 20 mai 2022

Veuillez trouver l'appel à communication avec plus des détails en français et anglais dans le lien suivant :

<https://docs.google.com/document/d/1nKPqUiubiJSxOn6Rt20FXuhZlziITxb0ipJuSiFqcew/edit?usp=sharing>

Nous vous remercions d'avance de votre participation.

Bien cordialement,

David pour le BJC de l'IReMus

Dear doctoral students,

Every year, the BJC of IReMus organizes the International Doctoral Congress on Music and Musicology. The Congress presents the current state of the main research themes in Musicology that are represented by the work of young researchers from different countries. The Congress is open to all doctoral students in this discipline, regardless of their home laboratory or university.

Date of the congress: Wednesday, October 5 to Friday, October 7, 2022
Congress venue: Centre International de Conférences, 4 place Jussieu, 75005 Paris
Deadline for submission of proposals: May 20, 2022

Please find the call for papers in French and English in the following link:
<https://docs.google.com/document/d/1nKPqUiubiJSxOn6Rt20FXuhZlziITxb0ipJuSiFqcew/edit?usp=sharing>

We thank you in advance for your participation.

Yours sincerely,
David for the BJC of the IReMus